



## ***Chronique religieuse : 19 au 25 avril 2023***

### **Gratitude et joie pascale**

*Par Louise Gervais-Fillion*

Lors de la Semaine sainte, des jeunes de la paroisse Sainte-Anne-des-Chênes ont participé à des sessions de catéchèse, où nous avons reconstitué la Sainte Cène, repas où Jésus s'est réuni avec ses disciples pour se préparer pour la Pâque juive. C'est, rappelons-nous, le moment où Jésus a prononcé les paroles que personne n'avait jamais entendues préalablement : « Prenez et mangez, ceci est mon corps... » « Prenez et buvez, ceci est mon sang... »

Les enfants ont beaucoup aimé prier les anciennes prières pascales du peuple juif, celles que Jésus et ses disciples auraient priées. Chaque jeune a eu la chance d'en réciter une partie, de les apprécier et de rendre grâce à Dieu.

J'étais touchée par la qualité de l'écoute des enfants et leur sérieux attentif. Lorsque notre « Jésus » a élevé le pain et ensuite la coupe, leurs visages reflétaient une grande sérénité. Mon cœur s'est rempli de joie en voyant leur foi et leur émerveillement à ce qui se produisait à notre table.

Comme les apôtres, nous chantions des cantiques de la fête et nous nous rappelions que ce soir même, lorsque Jésus priait dans le jardin, il fut enlevé. Le lendemain, il est mort sur la croix. À ce moment, nous avons placé un crucifix sur la table. Pour un moment on aurait pensé que la mort était plus puissante que la vie, la noirceur plus grande que la lumière, et la haine plus forte que l'amour...

« Est-ce la fin ? » Sans hésitation, tous ont répondu, avec de grands sourires et toute la joie de Pâques: « Non. Il est ressuscité ! »

Nous avons ensuite allumé des cierges pour affirmer que la VIE est plus puissante que la mort, la LUMIÈRE est plus grande que la noirceur et l'AMOUR est plus fort que la haine. Cette lumière remplit toute la terre et ne pourra jamais être éteinte.

Une dernière nouvelle question : « Qu'est-ce que notre cœur aimerait dire à Dieu pour cette bonne nouvelle ? » Les réponses : « Merci ! » ... « Je t'aime, Jésus »... « Tu es mort pour nous. » ... « Merci que tu nous aimes tellement »... « Tu es grand, tu es puissant ! »

La prière de gratitude est la prière la plus naturelle chez les tous petits. Je peux comprendre pourquoi Jésus nous appelle à être comme un petit enfant. Vivre dans la gratitude change tout. Que ce soit en moment de joie ou de peine, la gratitude guérit beaucoup de mal. Les petits ne savaient pas auparavant que le mot *eucharistie* veut justement dire - *merci*. Mais ils l'eucharistie avec tout leur être. Entrons donc avec confiance dans la certitude et la gratitude des enfants et chantons avec eux: « Alléluia ! Il est ressuscité ! »